

PARIS MOLITOR

Inaugurée en 1929, Molitor a été pendant 60 ans la piscine la plus courue de la capitale parisienne. Amarré dans le 16^e arrondissement, ce «paquebot art-déco» abrite aujourd’hui un hôtel 5 étoiles qui valorise son héritage culturel et son passé sportif.

46

Sur le tapis de l'entrée trône une Rolls Royce Corniche cabriolet, sa carrosserie taguée par JonOne. Derrière l'œuvre d'art, à travers une grande baie vitrée, miroit une étendue bleutée de 48m de longueur. De nuit, l'éclairage de la piscine extérieure alterne le bleu et le vert. Autrefois surnommée le «Paquebot blanc», Molitor fut inaugurée par Johnny Weissmüller, en 1946. On y lança le premier bikini et elle fut probablement le lieu de drague le plus côté de Paris. Fermée pour cause de vétusté en 1989, elle a servi de toile vierge aux artistes et performers underground. Mais la mythique piscine a bien failli être démolie avant d'être classée aux monuments historiques. La ville de Paris la concéda en 2008 au groupe Accor pour un bail de 54 ans. Cet hôtel 5 étoiles est peut-être le seul au monde à s'installer autour d'un bassin de cette dimension. Autour de ce cœur aquatique, des murs jaune tango, des balustrades blanches et les portes des anciennes cabines bleu outremer ou jaune vif. Les deux derniers étages, blancs et percés de fenêtres verticales, sont réservés aux chambres sobrement décorées de blanc, de taupe et de crème. L'hôtel désigné par le groupe M Gallery, la branche du groupe Accor qui n'en finit pas de se développer, est aujourd'hui un écrin de bien-être exclusif. Un Spa Clarins sur 1700 m² et une salle de sport accueille un club sportif pour happy few. Le restaurant-bar du toit terrasse offre une vue imprenable sur les berges de la Seine et son emblématique Tour Eiffel. Sans oublier au niveau-l la galerie d'art qui rend hommage aux graffeurs et qui rappelle les années de vibrante créativité clandestine mais de manière plus officielle cette fois...

www.mltr.fr

Inaugurated in 1929, Molitor was the most popular swimming baths in Paris for 60 years. Moored in the 16th arrondissement, this Art Deco "cruise liner" is now a 5 star hotel that values its cultural heritage and sporty past. The entrance lobby is home to a Rolls Royce Corniche cabriolet, with bodywork tagged by JonOne. Behind this work of art you can see the shimmering blues of the 48 metre pool through a bay window. At night, the outdoor pool lighting sways from blue to green. Dubbed the "white cruise liner" in the past, the swanky Molitor was inaugurated by Johnny Weissmüller. In 1946 the first bikini was unveiled here and it was probably the most fashionable place to be seen in Paris. By 1989 the building had fallen into disrepair and was closed, subsequently becoming a blank canvas for artists and Parisian sub-culture. The legendary swimming pool was heading for the wrecking ball but was saved when it was listed as a historical monument. The city of Paris issued a 54 year lease to developers Accor, and this 5 star hotel was born, probably the only one in the world to encompass a swimming pool of this size. Around this watery hub are bright yellow walls, white balustrades and changing rooms with lapis lazuli blue or zingy yellow doors. The top two floors are white and interspersed with windows; these floors are the preserve of the hotel's bedrooms with their understated white, taupe and cream decor. The hotel was designed by the M Gallery group, a subsidiary of Accor, and has now been reborn as an exclusive wellness centre. A 1700 metre Clarins Spa and gym are home to a sports club for the happy few. The roof terrace restaurant bar provides breathtaking views of the banks of the Seine and Paris's iconic Eiffel Tower. And let's not forget the art gallery that pays tribute to graphic designers and recalls the building's history of vibrant underground creativity, but in a more official way this time round...





